

CELEBRACIÓN EN LA ACADEMIA GENERAL MILITAR DEL 50 ANIVERSARIO DE INGRESO DE LA XXI PROMOCIÓN DE LA EOF. DEL ET. Y DE LA GC.

El pasado día 5 de octubre tuvo lugar en la Academia General Militar el acto principal de las Bodas de Oro de Ingreso de la XXI Promoción de Oficiales del Ejército de Tierra y de la Guardia Civil.

El acto estuvo presidido por el Excmo. Sr. D. Francisco Puentes Zamora, TG. Jefe del Mando de Adiestramiento y Doctrina.

El General de División D. Jorge Ortega Martín, abanderado de la XXI promoción, después de depositar un emocionado beso en la histórica Bandera de nuestra Academia, relevó al abanderado. Seguidamente el resto de la Promoción renovó su Juramento a la bandera. Especialmente emotivo fue el paso de las viudas de varios componentes de la Promoción, que con su beso refrendaron el compromiso de servicio de sus maridos.



Durante el acto el nº 1 de la XXI promoción, General de Ejército D. Felix Sanz Roldan, dirigió unas palabras a los asistentes, en las que remarcó los cambios que se han vivido en el seno del Ejército durante estos cincuenta años, y animó a los cadetes a continuar con su trabajo y su dedicación a España.

El acto militar concluyó con el desfile de los cadetes alumnos pertenecientes a la LXXI promoción. Posteriormente, la Unidad de música de la Academia ofreció un concierto de homenaje a la XXI promoción en el salón de actos del centro.



A.G.M.- promoción XXI - bodas de oro